



Quality Tools for Smart Cleaning

## COMUNICADO DE PRENSA

### Un gran paso hacia una mayor sostenibilidad

#### UNGER mejora su certificado EcoVadis de bronce a plata

**Solingen, 31 de agosto de 2022. La palabra sostenibilidad está en boca de todos, y también para UNGER Germany GmbH es un tema central. La empresa asume su responsabilidad con respecto al medioambiente y la sociedad en la que está presente, y trabaja continuamente para afianzar aún más una actividad sostenible en sus procesos. Ahora, el fabricante de herramientas de limpieza y cuidado profesionales de alta calidad ha sido premiado una vez más por su compromiso: la agencia de calificación independiente EcoVadis otorgó el certificado de sostenibilidad en el nivel plata a UNGER.**

Cada paso hacia una mayor protección medioambiental nos acerca más al objetivo. Así, este año UNGER ha dado de nuevo un paso decisivo hacia delante y se ha preparado para ser aún más sostenible. «Trabajamos continuamente para contribuir a un uso más responsable de los recursos naturales, una gestión sostenible y un compromiso social», indica Jochen Wagener, vicepresidente de marketing de UNGER. «Que como consecuencia de ello hayamos obtenido el certificado EcoVadis es un reconocimiento que llena de orgullo a todo nuestro equipo».

#### ¿Por qué EcoVadis?

UNGER ha elegido a EcoVadis como socio en el camino hacia una mayor protección medioambiental, porque no solo califica empresas, sino que también ofrece una plataforma de intercambio, crea cuadros de calificación universales y pone a disposición indicadores de referencia e instrumentos para una mejora del rendimiento en el ámbito de la sostenibilidad. EcoVadis es una de las principales agencias de calificación de sostenibilidad del mundo y trabaja junto con más de 65 000 empresas de más de 200 sectores y más de 160 países. La agencia aplica procedimientos que ayudan a las empresas a dirigir y comunicar mejor sus actuaciones sostenibles de una forma muy clara e identificable. Para ello, muestra a través de un sistema de calificación cómo de bien han integrado las empresas sus principios y objetivos de sostenibilidad en sus procesos empresariales.

«Nuestra mejora de bronce a plata muestra que nuestros esfuerzos han dado sus frutos», así describe Jochen Wagener la importancia del certificado EcoVadis para UNGER. «No obstante, es solo un hito, ya que no nos conformamos con un primer éxito, sino que buscamos el reto de ser cada vez mejores y más sostenibles».



Quality Tools for Smart Cleaning

## **Acerca de UNGER**

UNGER es un fabricante internacional líder de herramientas de limpieza y cuidado profesionales. Todos los sistemas UNGER se desarrollan desde el punto de vista de un trabajo eficiente, ergonómico y minucioso. La amplia cartera de productos incluye sistemas de limpieza con agua purificada altamente profesionales, un amplio surtido de productos para la limpieza de cristales, sistemas para la limpieza y el cuidado del suelo y un sistema con código de colores para la limpieza de superficies, así como un sistema de limpieza para espacios sanitarios. Además de ofrecer los más altos estándares de calidad y un desarrollo de productos innovador, UNGER cuenta con un fantástico servicio al cliente. Las sedes centrales de esta empresa fundada en 1964 en Hamburgo se encuentran en Solingen (Alemania) y en Connecticut (EE. UU.). Los socios comerciales en más de 80 países contribuyen al crecimiento de este negocio global.